



TENDANCES ET NOUVEAUTÉS DANS
L'INDUSTRIE DU VÉLO ÉLECTRIQUE



LES CRÉATIFS DERRIÈRE VOS FUTURS VÉLOS

Faction Bike Studio est spécialisé en stratégie marketing, en design industriel et en ingénierie, et ce spécifiquement pour des clients œuvrant dans l'univers du vélo. Nous développons des cadres ainsi que des composants et des accessoires pour des marques de partout à travers le monde. Nous travaillons en partenariat avec chaque client dans le but de surpasser leurs attentes en termes de développement de produits.

EXPERTS EN DÉVELOPPEMENT DE PRODUIT DEPUIS 2010



LIGNE DE DÉPART

Faction a été créé en 2010 pour permettre aux plus petits joueurs dans l'industrie de compétitionner les grandes marques qui avaient de vastes départements de développement de produits à l'interne.

MISSION

Nous intégrons les nouvelles technologies dans le développement de produits. Notre équipe d'experts passionnés et nos méthodes éprouvées nous permettent de co-créeer avec nos clients des produits d'exceptions pour tous les cyclistes.

LE VÉLO POUR REMPLACER LA VOITURE

B



Les vélos à assistance électrique seront davantage au coeur des moyens de transport pour les déplacements quotidiens.



3T Exploro RaceMax Boost



Rapcon PMAX TQ



VanMoof S3



L'ÈRE POST-PANDÉMIQUE: DE NOUVEAUX CONSOMMATEURS

- Mettre en place des infrastructures cyclables supplémentaires
- Repenser la compatibilité du réseau avec les technologies à assistance électrique
- Promouvoir les incitatifs gouvernementaux pour l'achat de vélo électrique

